

DRINGLICHE ANFRAGE von Reto Cavegn (FDP, Oberengstringen), Adrian Bergmann (SVP, Meilen), Lucius Dürri (CVP, Zürich) und Mitunterzeichnende

betreffend Umsetzung der bereinigten Strategie Hochleistungsstrassen nach dem Zürcher Ja zur NFA

Der Kanton Zürich hat mit deutlichem Mehr Ja zur NFA gesagt. Damit hat sich die Zürcher Bevölkerung auch mit den finanzschwächeren Kantonen solidarisch gezeigt.

Im Zusammenhang mit der Neufestsetzung des Sachplans „Strasse“ und verschiedenen Bauprojekten im Hochleistungsstrassennetz ist der Kanton Zürich auf eine gleiche Haltung des Bundes und der eidgenössischen Räte angewiesen.

Wir unterbreiten dem Regierungsrat folgende Fragen:

1. Wie schätzt der Regierungsrat die Wirkung der Zürcher Zustimmung zur NFA in Bezug auf die Neufestsetzung des Sachplans „Strasse“ und die Finanzierung der fahrplanmässigen Realisierung der N4 Knonauer Amt und Ausbau Nordumfahrung ein?
2. Ist der Regierungsrat bereit, sich weiterhin mit aller Kraft für die möglichst schnelle Umsetzung der bereinigten Strategie der Hochleistungsstrassen im Kanton Zürich einzusetzen?

Reto Cavegn
Adrian Bergmann
Lucius Dürri

J. Appenzeller	M. Arnold	E. Bachmann	H. Badertscher	H. Bär
R. Bernoulli	K. Bosshard	L. Briner	E. Brunner	V. Bütler
M. Clerici	O. Denzler	H. Egloff	G. Fischer	H. J. Fischer
R. Frehsner	Hans Frei	H. P. Frei	H. Frei	W. Furter
F. Ganz	W. Germann	B. Grossmann	G. Guex	L. Habicher
P. Hächler	W. Haderer	H. Hartmann	R. Hatt	Hp. Haug
M. Hauser	A. Heer	T. Heiniger	F. Hess	H.-H. Heusser
W. Honegger	W. Hürlimann	R. Isler	T. Isler	J. Jucker
O. Kern	D. Kläy	U. Kübler	K. Kull	U. Lauffer
J. Leuthold	R. Mäder	R. Marty	O. Meier	R. Menzi
Ch. Mettler	E. Meyer	G. Mittaz	U. Moor	W. Müller
B. Ramer	S. Ramseyer	H. H. Rath	P. Reinhard	L. Rüegg
C. Schmid	Hj. Schmid	Hp. Schneebeli	B. Steinemann	R. A. Siegenthaler
L. Styger	A. Suter	R. Thalmann	T. Toggweiler	A. Schneider-Schatz
J. Trachsel	T. Vogel	C. Walker Späh	R. Walther	B. Walti
T. Weber	K. Weibel	G. Winkler	H. Wuhrmann	C. Zanetti
H. Züllig	E. Züst			